

# Noticias de la escuela Inmaculada Concepción

115 North B Street Monmouth, Illinois 61462 Teléfono: 309-734-6037 | Fax 309-734-6082

**Padre Timothy Hepner - Pastor**

**Monseñor Thomas Mack - Pastor Emérito**

**Randy Frakes - Director**

**Sitio web:** [immaculate-conception.net](http://immaculate-conception.net)

**Volumen 14: 16 de diciembre de 2022**

***¡La misa está en movimiento y sale temprano el martes!***

***ICS tendrá misa escolar el lunes 19 de diciembre. No olviden esos uniformes de misa. El martes será un día de vestimenta informal y la salida será a las 11:30.***

## **Colecta de Alimentos ICS - ¡Gracias!**

¡Queremos agradecer a todos los que donaron a ICS Food Drive! Nos asociamos con First Christian Church para ayudar a los necesitados de nuestra comunidad en esta temporada navideña. Una gran manera de ayudar a las familias durante la temporada navideña. ¡GRACIAS!

## **C de C e ICS Donación de Sangre**

El Consejo Monmouth de los Caballeros de Colón se está asociando con la Escuela Immaculate Conception para organizar una donación de sangre el **12 de enero en Mary Twomey Hall**. Durante el Desayuno de Santa, los Caballeros pudieron inscribir a 16 personas para donar sangre. Impact Life nos ha dado varios espacios más en el intervalo de tiempo de 3-6 horas. Tenemos una meta de 20 unidades donadas y ICS calificará para una beca educativa. Cuanto más podamos donar, mayor será la subvención. Si aún no se ha registrado y está interesado, llame a Brian o siga el enlace para ayudar. [https://login.bloodcenter.org/.../drive\\_schedule/119340](https://login.bloodcenter.org/.../drive_schedule/119340)

## **ICS Scholastic Bowl**

¡Scholastic Bowl comienza el próximo mes! ***Está abierto a los grados 6 a 8***. La primera práctica será el miércoles 11 de enero de 3 a 4:30 p. m. El equipo tendrá práctica todos los miércoles de 3 a 4:30 y tendrá alrededor de 10 encuentros entre marzo y abril. Comuníquese con la Sra. Kraft si tiene alguna pregunta.

## **Concurso de tiros libres de Caballeros de Colón Reserve**

*la fecha para el concurso anual de tiros libres de C de C el domingo 22 de enero a partir de la 1:30.*

¡Los Caballeros de Colón organizaron un concurso de tiros libres en la Escuela Inmaculada Concepción! Desde 1972, los consejos han patrocinado el Campeonato de Tiros Libres de los Caballeros de Colón para niños y niñas de 9 a 14 años. El campeonato está organizado para que los concursantes compitan dentro de su propio género y grupo de edad. Los ganadores de este evento pasarán a los niveles distrital, regional y estatal. Las hojas de registro están en la oficina de ICS o se pueden completar a su llegada.

### **Películas navideñas para niños**

Hay *muchas* películas y programas navideños geniales para niños que están en casa durante las vacaciones. Simplemente vaya a [watch.formed.org](http://watch.formed.org) y busque "kids Christmas". Si no está registrado en FORMED, es gratis; simplemente siga las instrucciones e ingrese 61462 para el código postal.

### **Nochebuenas**

Gracias a todos los que compraron flores de Pascua en nuestra recaudación de fondos de Nochebuenas y Pizza. Todavía puede comprar los kits de pizza de Little Caesar hasta el 25 de diciembre.

### **¡Los kits de pizza de Little Caesar todavía están disponibles!**

Los kits de pizza de Little Caesars son un regalo de Navidad divertido y memorable y *se pueden enviar a todo el país*, ¡llegando en un paquete frío a la puerta de su casa! Todos los pedidos son en línea. ¡Simplemente use este enlace para [fondos de Little Caesars](#) para registrarse y enviar el regalo de pizza a amigos y familiares! Por supuesto, su familia ganará puntos de participación justa para comprar y vender! Se cerrarán los pedidos el 25 de diciembre.

### **¡Te deseamos una Feliz Navidad!**

¡En nombre de la facultad y el personal de ICS, me gustaría desearles a todas nuestras familias de ICS una Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo! ¡Esperamos que sus vacaciones navideñas estén llenas de familia, diversión y fe! Sepan que todos ustedes están en nuestras oraciones y esperamos que tengan un viaje seguro donde sea que vayan. Nuevamente, ¡le agradecemos su confianza y apoyo continuos durante este año escolar! ¡Nos vemos de regreso en la escuela el *miércoles 4 de enero!*

### **Ambiente Seguro para los Voluntarios Escolares**

Nos gustaría agradecer a todos los padres y familias que completaron rápidamente su capacitación en Ambiente Seguro. Si no ha completado esto, tómese el tiempo para hacerlo. Cree una cuenta [CMG Connect](#) para registrarse, complete la "Capacitación de ambiente seguro", complete una verificación de antecedentes penales y una verificación de antecedentes penales de CANTS a través de [selección](#) Hay un cargo de procesamiento de \$6 más tarifas por cada verificación de antecedentes de selección de la que cada participante será responsable. Estos son todos los requisitos de la Diócesis para ser voluntario en una excursión o fiestas en el aula. Además, de vez en cuando, ICS puede necesitar algunos conductores para transportar a los niños. Si cree que estará disponible para hacer esto, también deberá completar el curso de conducción en un entorno seguro en CMG Connect.

Si está interesado o tiene alguna pregunta, comuníquese con la Sra. Simmons en [fsimmons@immaculate-conception.net](mailto:fsimmons@immaculate-conception.net). En la oficina de la escuela hay disponible una lista de verificación de requisitos para voluntarios y formularios e información adicional.

Archivos adjuntos:

[Almuerzo de enero](#)

[Escuela Calendario académico](#)

[Boletín de la iglesia](#)